



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 233**  
**19 de agosto de 2022**

## **Estudiante de la Facultad de Jurisprudencia ganador de la Competencia Internacional de Litigio de Derecho Internacional**

Cristopher Elian Lara, estudiante de séptimo semestre de la Carrera de Derecho, de la Facultad de Jurisprudencia, participó en la Competencia Internacional de Litigio de Derecho Internacional, en representación de la Universidad Central del Ecuador. Dicho evento desarrollado en la ciudad de Medellín, fue organizado por la Iniciativa Americana por la Justicia de Argentina y la Universidad Autónoma Latinoamericana de Colombia.

La competencia consistió en resolver un caso real basado en un Informe de Admisibilidad y un Informe del Fondo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos respecto al Estado de Colombia. Mismo que se distribuyó en tres etapas (clasificatoria, semifinales y final) con un total de cinco audiencias, conformado por jueces expertos en Derecho Internacional, litigantes expertos en la Corte Interamericana, abogados de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y académicos de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, El Salvador, Ecuador, Guatemala, México, Paraguay, Perú y Venezuela.

En este circuito participaron estudiantes de pregrado, que conformaron: 3 equipos de Argentina, 1 de Bolivia, 2 de Brasil, 6 de Colombia, 1 de Ecuador, 6 de Guatemala, 2 de Honduras, 1 de Nicaragua, 1 de Paraguay y 5 de Perú. El estudiante se enfrentó a los equipos de Litigios de Brasil, México y Colombia, llegando a la final de la competencia, para enfrentarse contra Guatemala, donde alcanzó el primer lugar.

En el evento, Elian Lara quedó campeón de la competencia y por quinta vez consecutiva, como el mejor orador. Con este galardón, el estudiante aumenta un logro más a su amplia trayectoria en competencias internacionales, pues en años anteriores ha participado en el Mundial de Derechos Humanos Nelson Mandela, en la Competencia Internacional del Instituto Colombiano de Derechos Humanos, en la V Competencia Internacional de la Universidad Alcalá de España y la Universidad Nueva Granada. Así mismo, el estudiante se prepara para participar en la XVI Competencia Internacional organizada por la Universidad Católica del Perú, que se desarrollará en octubre. **E.T**

